

校もあります。れ、通学時のヘルメット着用をやめた学

査し、検討していきたいと考えています。 考えられますので、今後、市内の全小学 財」として支給することは可能であると 野」として支給することは可能であると 助」として支給することは可能であると が、その帽子に代わり帽 安全対策の一環として黄色の帽子を無償 安全対策の一環として黄色の帽子を無償

有害図書の取り扱い

販売店には、子どもへの配慮をしていた子どもが間違って買ってしまわないよう、子どもが間違って買ってしまわないよう、害図書と思われる書物が販売されている。表紙は普通の本のようだが、内容が有

す。 正や閲覧の制限など適正に措置していま基づき、すでに販売店において販売の禁 基づき、すでに販売店において販売の禁および行田市有害図書等規制条例などに

められています。由との兼ね合いもあり、慎重な対応が求どの規制そのものについては、表現の自一方で、著作物に対する販売・閲覧な

青少年の健全な育成を図っていきたいと護者、地域の皆さんの協力を得ながら、市としましては、今後とも販売店や保

考えています。

歩道の段差解消を

解消を進めてほしい。の方には支障があるようなので、段差のるのを見かけた。少しの段差でも車いす車いすの方が歩道の段差に苦労してい

─化工事を実施しました。大通線水城公園交差点までのバリアフリ国道125号線市役所入口交差点から南意進めており、昨年度は常盤通佐間線の歩道の段差については、解消修繕を鋭

す。がみ、計画的に順次修繕を進めていきまう後も、危険性、利用頻度などをかん



昨年度を上回る302人の方に参加をいただきました

観光客が来ても、一時的なものに終わったい さでも標識を見ながら、市内観光ができていると思う。ある観光地では、子供たてい 識がないために、このようなことになってい。観光客内の標

てしまうのではないか。

本市は、忍城址、埼玉古墳群、古代連本市を訪れる方を対象とし、観光拠点を本市を訪れる方を対象とし、観光拠点を本市を訪れる方を対象とし、観光拠点をの里など多くの観光拠点が広く市内に点をいる。

てきています。本市を訪れ、徒歩で観光される方が増えなれるご当地グルメ、小説「のぼうの的建造物、フライ・ゼリーフライに代表的建造物、フライ・ゼリーフライに代表

きたいと考えています。
が「行田に行ってよかった」「また行きが「行田に行ってよかった」「また行きもてなしをすることにより、その観光客れる観光客に対し市内の情報を伝え、お

まち巡りをしている観光客が、地図を

観光客受け入れ態勢



皆さんの声を市政に生かします

市長と語る対話集会は、自治会長でさい。

問い合わせ

広報広聴課広報広聴担当(内線318)

人ひとりが本市の魅力を再確認し、訪